

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

Jon Iñarritu García, diputado del Grupo Parlamentario Euskal Herria Bildu, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO.**

Según el diario El País, los diplomáticos están molestos por la parálisis que vive el Ministerio en la designación de puestos clave. Las asociaciones más representativas de este colectivo se han dirigido a la ministra de Exteriores reclamarle celeridad en los nombramientos que dependen directamente de ella para poder desbloquear el resto.

Por ello, deseo conocer:

¿Qué puestos están bloqueados?

¿Cuándo estima el Gobierno designar cada uno de ellos?

¿Es el estado de alarma debido a la pandemia el único motivo del bloqueo?

Congreso de los Diputados, a 13 de mayo de 2020

Diputado de EH Bildu

